

Ligne d'arts : Isabelle Burgos, designer textile petite enfance

→ Comment êtes-vous devenue designer textile petite enfance ?

«En 2011, après la naissance de mon fils, avec une vieille machine à coudre que ma mère m'avait donnée. Et quand j'ai eu ma fille je me suis vraiment prise au jeu et suis rentrée dans le monde coloré de la petite enfance en lui confectionnant des petits vêtements, des doudous, des petites turbulettes etc.. Suite aux encouragements de proches, j'ai lancé ma page facebook et me suis inscrite sur un site de boutique en ligne pour confronter mon travail aux regards extérieurs. Et comme ça plaisait, j'en ai fait mon métier.»

→ Qu'est-ce qui vous plaît dans ce métier d'artisane ?

«Pouvoir gérer mon emploi du temps, concilier la vie de famille et professionnelle même si ce n'est pas toujours facile, mais, je n'ai pas la pression d'un patron. Je fais de ma passion mon métier, le plus difficile c'est d'en vivre mais j'ai bon espoir ! J'ai commencé, il y a trois ans, par un espace dépôt-vente avec un coin où je proposais mes créations. Petit à petit, les gens ont vu mes créations et su que je les faisais également sur commande. Ils reviennent pour faire un cadeau ou se faire plaisir.»

→ Parlez-nous de la réouverture de « La malle aux merveilles » ?

«J'ai arrêté le dépôt de vêtements pour consacrer plus temps à mes créations et transformer la boutique. Avec d'autres artisans, on a créé une association et ouvert la boutique de créations artisanales en février. Nous sommes huit artisans dont chacun propose ses créations. Cela nous permet de pouvoir nous dégager du temps libre pour la création avec deux à trois jours de permanences par mois chacun, alors que la boutique est toujours ouverte.»

→ Ce sont vos enfants qui vous

inspirent vos créations ?

«Oui, j'ai pu m'exercer sur mes enfants et concevoir des vêtements faciles à mettre et à enlever, mais aussi voir leurs inconvénients face à l'apprentissage de la propreté et corriger les défauts que l'on trouve généralement : les boutons qui ne sont pas faciles à mettre ou les formes des pantalons trop étroits avec une couche. Ils sont évolutifs, souvent, ils font deux à trois étés et un à deux hivers.»

→ Comptez-vous accueillir des exposants en plus ?

«Oui en effet, on espère que d'autres artisans se joindront à nous.»



Isabelle Burgos exposera à la salle des fêtes de Largentière du 15 au 17 avril dans le cadre de Ligne d'Arts 2017.